
Protokoll 4.06.2024 

Protokollant: Elias zum Winkel 
Ort: Fakultätszimmer 
Sitzung eröffnet um 20:06 

Top 1: Protokoll 

Das letzte Protokoll von Maurice Stubenrauch wurde ohne Anmerkungen angenommen. 

Top 2: FK 

Morten Naß berichtet: 

• ECTS für Fachschaftsarbeit bei der Psychologie -> Bei Dekan melden, falls auch in eigener 
Fachschaft erwünscht. 

• Bierpongturnier der evangelischen Fachschaft am 21.06 in Rheinaue; 2er Teams, Teilnahme 
8€, Anmeldung ab heute; beerpongturnier@gmx.de 

• Sozial-Ref: Katastrophale Wartezeit Bafög, anonyme Umfrage Bafög für besseren 
Austausch mit Amt; Reanimationstraining First Aid for All in HS Poppelsdorf. 

• Camp am Hofgarten wurde geräumt. 
• Satzung der Studierendenschaft von letztem August -> Protokolle müssen hochgeladen 

werden -> Gilt auch für alle Fachschaften; muss hochschulöffentlich sein; Lösung der 
Fachschaft bis Ende des Monats der FK mitteilen; Fachschaftsrat, Fachschaftsvertretung, 
Wahlausschuss; Möglich jetzt bei Datendrehscheibe (wo auch Finanzen eingesehen werden 
können); alternativ auch über Scibido oder eCampus. 

• Awareness-Konzept ans Referat schicken. 
• Antrag der Physik zu Racial Profiling von unbeteiligten Menschen bei einer Demonstration 

bei MNL: Falls Erfahrungen von Betroffenen vorliegen, in der Fachschaft sammeln. 

Top 3: Bericht des Vorstands 

• Schlüsselsituation wird angesprochen -> Es gibt mehr Posten, denen ein Schlüssel zusteht, 
als Schlüssel vorhanden sind. 

• 5 Schlüssel fehlen. 
• Um das in Zukunft zu verhindern, wird ein Schlüsselpfand von 20 Euro von Seiten des 

Vorstands vorgeschlagen. 
• Ein Meinungsbild wird eingeholt: Die deutliche Mehrheit stimmt dafür. 
• Community Run lief super und ist sehr gut angekommen, nächster Termin wird auf 

Instagram und Discord veröffentlicht. 
Neue Satzungsänderung: 

• Master-Ref unbenannt zu Master-Internationales-PHD. 

• Neue Posten für Sonderbeauftragte. 

• Beauftragtenzahl wurde angeglichen. 

• Vorschlag einer Mate-Preis-Bremse, um Personen, die nicht von der Bier-Preis-Bremse 
profitieren, etwas zurückzugeben. 



• Diskussion: 

◦ Welches Getränk? 
◦ Trinken wirklich viele Personen Mate? 
◦ Alles ein Strich? 
◦ Ist Bier nicht günstiger? 
◦ Fachschaft soll kein Kiosk werden! 
◦ Nur abends alles ein Strich und mittags höhere Preise? 
◦ Leute ohne Schlüssel benachteiligt? 

• Es wird ein Meinungsbild eingeholt: Die Mehrheit stimmt dafür, einen Weg zu finden, 
Personen, die nicht von der Bier-Preis-Bremse profitieren, etwas zurückzugeben. 

Top 4: Bericht der Referate 

• Elias Stockhausen fehlt unentschuldigt -> Sonderbeauftragter für awareness. 
• Luc Augustin ist ebenfalls nicht anwesend -> Sonderbeauftragter für Satzung. 
• Ella ist nicht im Raum -> Sonderbeauftragte für Sponsoring. 

Studiorga: 

• Büro ist trocken. 
• Theo und Mamakanny setzen sich für langfristige Lösung zusammen. 
• Termin für Fachschaftsputz folgt. 

IT und Öffentlichkeitsarbeit: 

• Kalenderfarben sind nicht änderbar. 
• Bilder fehlen für Ersti-Broschüre. 
• Sollen die Sonderbeauftragten auf die Internetseite? 

Master-Internationales-PHD: 

• Neue Mail an Paul von Katrin Dohrn (Hauptverantwortliche vom FB für 
Studiengangsentwicklung). 

• Taskforce SGE wird sich zukünftig mit neuen, anderen Themen beschäftigen: 
◦ B.Sc. Volkswirtschaftslehre PO 2024, Monitoring Zielsetzung und -erreichung. 
◦ Bachelor Data Science/Economics mit dem Fachbereich Informatik. 
◦ Überarbeitung Master Economics. 
◦ AG Wissenschaftliches Arbeiten. 
◦ Tutorinnenpraktikum. 

• Gibt es Leute, die Lust hätten, sich der Taskforce SGE zukünftig anzuschließen? 
• Master ist wahrscheinlich schon abgedeckt. 
• Bitte an Paul wenden, falls Interesse. 



Ersti-Ref: 

• Hat sich heute getroffen zur Planung. 
• Mittwoch in der ersten Woche soll ein nicht-alkoholisches Event stattfinden. 
• Sponsoring wegen neuen Anschaffungen. 
• Ersti Broschüre wird voller Erfolg. 
• Zur Ersti-Fahrt nichts Neues. 

Event-Ref: 

• Danke an alle, die beim Insight Research geholfen haben. 
• 14.-16. Juni Alumni Verein braucht Unterstützung für Event. 
• Für den 15. Juni wurden zwei Helfer gefunden. 
• Frage nach neuen kleineren Events, vielleicht auch mit anderen Fachschaften. 
• Meinungsbild: Mehrheit hat Interesse daran. 
• Zu dem Event, welches Fabio letzte Woche vorgeschlagen hat: 

◦ Der Verein meldet selber an. 
◦ Fachschaft könnte trotzdem Mitgliedschaft an Veranstaltung haben. 
◦ Meinungsbild: Mehrheit dafür, keiner dagegen, einige Enthaltungen. 

Party: 

• Party im Carpe am 20. Juni. 
• Flyer spätestens Montag aufhängen. 

Top 5: Wahl der studentischen Vertretung Prüfungsausschuss 

• Simon Scheidler ist zurückgetreten. 
• Neue Person muss gewählt werden. 
• Paul und Maik stellen sich zur Wahl. 
• Paul Brandis gewinnt die Wahl und nimmt an. 

Top 6: Wahl für Tenure-Track-Kommission 

• 1 weibliche und eine männliche Person gesucht. 
• Tom, Felix und Ella stellen sich zur Wahl. 
• Felix und Ella gewinnen die Wahl und nehmen an. 

Sonstiges: 

• Evaluation vom 17.-28.06, Helfer werden gesucht. 
• Es gibt immer noch Tickets für die WiWi-Meisterschaften. 
• Sonderbeauftragte für Sponsoring wieder im Raum, daher jetzt der Bericht: 

◦ Sponsoren für Ersti-Tüte werden gesucht. 
◦ Mio-Mate anschreiben? 



◦ Ideen für Firmen können vorgeschlagen werden. 
◦ Jägermeister? 

Sitzung beendet um 21:07 


